Dominique ROSY



Genappe

Directeur-gérant retraité

rosy.dominique@hotmail.com

Je soutiens ENSEMBLE depuis ses débuts en 2018 parce que, fort de mon expérience, je suis convaincu que seuls les groupements citoyens peuvent faire bouger les choses et soulever des montagnes jusqu'à la commune

Qui suis-je?

J'habite à Genappe depuis 44 ans. Marié, j'ai une fille de 42 ans et je suis grand-père de deux jeunes garçons. Martine, mon épouse, a fait partie de la chorale « Saint Géry » pendant 15 ans et fait partie de la chorale « Chœurs Joie et Amitié » de Baisy-Thy.

Ancien gérant d'Auto5, entreprise bien connue du secteur automobile, pendant 45 ans, je suis aujourd'hui retraité. Au cours de ma carrière, j'ai connu 11 centres différents dans le Hainaut, le Brabant Wallon et à Bruxelles. J'ai été délégué syndical des cadres et employés de GB-INNO-BM pendant plusieurs années.

A Genappe, je me suis beaucoup investi bénévolement pour l'école Saint-Jean (place de l'Empereur). D'abord au sein du comité des parents, j'ai pris en charge l'organisation des festivités (fancy-fair, marche Adeps, repas de fin d'année,...). Ensuite, j'ai fait partie du Pouvoir Organisateur de l'école pendant 12 ans et j'ai ouvert le projet de construction des nouveaux bâtiments que l'on peut voir aujourd'hui.

Mes centres d'intérêt vont à l'histoire. J'ai fait partie de l'Association belge napoléonienne (ABN) pour une recherche historique sur la bataille de Ligny et j'ai aidé bénévolement la bibliothèque de l'école Saint-Jean. Je soutiens le devoir de mémoire de nos victimes de guerre auprès des jeunes et je suis membre de la Fédération Nationale des Combattants (FNC), Société Royale.

Mes priorités

Depuis quelques années, je suis fort investi auprès des jeunes footballeurs et footballeuses du RCS Nivellois (Royal Club Sportif Nivellois). J'ai été coach des U7 Festifoot (foot à 5). Cette saison, je coordonne les U6, U7, U8, U9 et je suis devenu administrateur du club. J'y consacre beaucoup de mon temps mais quand on aime, on ne compte pas. C'est une vraie passion. Mes préoccupations principales vont à l'environnement et à l'énergie. Je suis très sensible à la ruralité de notre commune et au bien vivre ensemble.



Une autre voi(x)e est possible